

公安委員会定例会議の開催状況

第1 日時 令和3年4月28日(水)午後1時30分から午後2時10分までの間

第2 出席者 古谷委員(司会)・小田切委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長
警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官

第3 議事の概要

1 委員説示

4月27日、よさこい祭り振興会の総会が開催され、今年は、一昨年までの「よさこい祭り」とは違う、りょうまスタジアムでの「よさこい鳴子踊り」を開催することとなりました。

警察の方々には、警備態勢を踏まえ、ご協力をいただくこととなります。

みんなで情熱の火を消さないように応援して開催できるような「よさこい鳴子踊り」であってほしいと思います。

2 審議事項

令和3年度実地監査の実施計画について・・・【資料1】

警務部から、令和3年実地監査の実施計画について説明があった。

委員から、「毎年、受監する現場でもマンネリ化や惰性による業務の進め方で、「抜け落ち」が出てくると思う。これはどこの職業・職場でも発生することがある。これを未然に防止するためにも徹底した指導教養をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員からは、「これまでに発生した事例が、今後も起こりうることとして実地監査の計画を進めていただくようお願いする。」旨の発言があった。

3 報告事項

(1) 損害賠償請求事件の判決について・・・【資料2】

警務部から、損害賠償請求事件の判決について報告があった。

(2) 令和2年中の自殺状況及び今後の対策について・・・【資料3】

生活安全部から、令和2年中の自殺状況及び今後の対策について報告があった。

委員から、「自殺者数が減ったとはいえ、それでも全国的に見れば高い数値である。警察として対応できることはあると思う。今後も関係機関との情報共有・連携を密にさせていただき、予防を含む各種対応をお願いする。」旨の発言があった。

(3) 自転車安全利用促進月間について・・・【資料4】

交通部から、自転車安全利用促進月間について報告があった。

委員から、「街中で見かけるヘルメットを着用して自転車を運転する学生の光景、また自転車事故の現状を踏まえ、改めてヘルメット着用の大切さを実感した。今後、ヘルメットの着用率を上げるには、学校、家庭への呼び掛けが大事だと思う。」旨の発言があった。

また、他の委員からは、「ヘルメット着用の大切さを意識づける方法を検討していただきたい。」旨の発言があった。

第4 決裁事項

1 審議事項に係る決定

令和3年度実地監査の実施計画について、原案のとおり決定した。

2 令和2年度捜査費の執行状況について

警務部から、令和2年度捜査費の執行状況について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

3 高知県公安委員会等に係る行政手続等における情報通信の技術の利用に関する規則の制定に伴う意見公募手続の実施について

警務部から、高知県公安委員会等に係る行政手続等における情報通信の技術の利用

に関する規則の制定に伴う意見公募手続の実施について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

4 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。